
L’engagement citoyen 

Depuis plusieurs années, notre groupe s’est opposé aux différents projets de forte urbanisation qui ne sont pas 

pensés en termes d’aménagements, d’équipements et d’espaces publics par rapport à la future augmentation de la 

population. 
En 2018 et 2019, notre groupe a été actif lors du projet peu écologique d’aire de grands passages sur Orgenoy. Et 

finalement, avec le soutien des élus locaux des autres communes, la Préfecture de Seine-et-Marne a entendu nos 

revendications. 

En décembre 2021, nous avions demandé un débat avec un vœu motivé de la commune se positionnant clairement 

contre la liaison routière A6-D607-D142 et le pont routier sur la Seine. Mme le Maire avait refusé de soumettre au vote 

notre vœu malgré le fait que c’était le moment d’influer sur ce futur projet en mobilisant les acteurs locaux. 

Depuis 2022, nous nous sommes opposés au Plan Local d’Urbanisme (PLU) décevant et inquiétant pour le cadre de vie 

de notre commune avec la destruction de nos espaces de vie (les 5 « dents creuses urbaines »). Ainsi que la densité des 

constructions du nouveau lotissement « Les Villas d’Orgenoy – Espace Edouard Denis ». Nous critiquons la municipalité qui 

n’a pas écouté les propositions alternatives émises par les habitants. Nous voulions une démarche volontaire pour 

enclencher un dialogue constructif avec la Préfecture. 

Nous déplorons le manque crucial de salles de réunion avec l’arrivée des nouveaux habitants. Quid d’un espace de vie 

pour la jeunesse de notre commune. 

A quoi bon mettre en place des actions et des structures d’écoute et de démocratie locale (Madame le Maire en direct 

sans rendez-vous, Comité de quartier…) si, au final, nous assistons à une inaction municipale sur les sujets majeurs qui 

préoccupent les habitants. 

Nous avons toujours eu cette volonté d’être acteur à tous les niveaux et de soutenir toutes les démarches citoyennes 

en faveur de l’amélioration de notre qualité de vie. L’engagement citoyen est au cœur de notre identité. 

Depuis son élection sur une liste municipale « apolitique », Mme le Maire n’a de cesse de se présenter en 

remplaçante/suppléante à chaque échéance électorale avec « Les Républicains » (Elections Départementales de 2021 

et Législatives de 2022). Cette démarche électorale systématique est peut-être faite dans l’espoir d’avoir un poids politique 

pour mieux agir sur l’avenir de notre commune. Pour l’instant, cela ne donne pas cette impression. On constate plutôt une 

posture politique passive. Nous préférons l’engagement à la posture. 

« Vous pouvez compter sur notre disponibilité, notre bienveillance et notre engagement. » 
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